



お茶・コーヒーを超えた!

先日、ある運転職場の区長就任祝いに「首都圏本部経営会議メンバー一同」から胡蝶蘭の花が贈られてきたそうです。

職場では最近、「私物を置くな!」と社員に対する規制が強化されていますが、「経営会議メンバー」が個々で費用を出して購入し職場に置いたのであれば「私物を職場に置いた」ということになり、明らかに矛盾しています。社員に対して「約束しろ」と言っていることを会社自らが破っているこの事実…花言葉が泣いています。



コチョウラン(胡蝶蘭)
白花の花言葉は「純潔」「清純」
※写真はイメージです。
※花に罪はありません。

組合員の声

- 経営が厳しいと言いながらこんな立派な花の費用を出すとは。経営会議メンバーからお金を出しますと言ったら、「個人のを会社に置いていいのか?」となるのに…。
- 個人的には「経営会議メンバー一同」が気になった。一種の権力の誇示?
- 退職者のセレモニーも規制、転勤者のラストラン出迎えも禁止、一部の人に対しては指定職数人がかりで監視。そんなことをしておきながらこの花…。会社は働いている現場の気持ちも考えず悪意すら感じる。
- 様々なことに規制をかけておいて、自分たちへの規律はないのか?
- 銀座の开店祝い? (笑)

「私物を置いてはいけません」…マジか～～。。。

